

ノーサイド

七

原

巔

男

部屋は、あの温かくふくらみを持った甘い香りに包まれています。まさに至福のとき。

このままではもったいない。玄関からそっと外に出で朝の空気をめいっぱい吸い込む。再び部屋に飛び込む。全身が抱擁され、身体じゅうに溶け込まれるようなこの魅惑の香り。何たる幸せ！

皆さんの中にも、「このひとときがたまらん」、そんな方が多いのではないでしょうか。さらに「コーヒーについては、私はチョットうるさいですよ」という御仁も。

そんな「コーヒーは、これまでガソルになるとか頭が悪くなるなど、悪者扱いされて来ました。反対に、実は健康にとても良い飲み物であることが最近の調査で分かった。飲まない人に比べてこれだけの違いがあるなど、勝手なことがいろいろ言われて来ています。飲み過ぎが胃を重くすることだけは実体験から認めますが、あとは馬耳東風に徹すべし。

コーヒーに限らず、それの嗜好品に理屈はありません。好きなものは好きでいいんじゃないでしょう。か。大いに樂しみましょう。

コーヒー好きの人を強引に大別すると、飲むのが好きな人と、どちらかと言えば淹れる方が好きな人に分けられると思います。後者は、自分が淹れたコーヒーに対する相手の反応如何によっては、その日の自信・活力にも少なからぬ影響を受けかねません。

丁寧に丁寧にプロセスを踏み、精神を集中し手を抜くなどもっての外。そんな身には、まことに残酷な仕打ちです。濃さもそれなりに微調整していることは言うまでもありません。

「：傷つくなあ」

「私の胃の方が傷つく」

コーヒー淹れのキャリア

「今日の」コーヒーはどう?
「美味しい?」
「人の意見ばかり聞くんだから…。自分がどうな
よ?大事なのは自分がどう
思うかでしょ。それにしても今日のコーヒーは薄すぎ
るんじゃない?」
「やっぱりそうか。僕も
そう思った」
「いつも意見を聞くばかりで、それが次に活かされ
て来ていないのよね。…ずっと」
私が関わっている東ティモールは、コーヒーが唯一の輸出産品。その生産量は少なく、名前もまだこれからです。かつてPKOや能力構築支援活動で同国に派遣された自衛隊員の皆さん

のなかには、爾来、東ティモールコーヒーのファンになった方もおられるに違いありません。

現地で、17年以上コ一ヒー生産一筋に頑張って来ている日本女性がいます。彼女はいつも語っています。

「美味しい」と言つてくれることが、現地の生産者たちにとって一番嬉しい、何よりの励みになります

美味しいコーヒーを美味しく淹れたい、そんな夢を追いかける取り組みは明日も続きます。